

- [1.: Impressum.](#) |
- [2.: Datenschutzerklärung.](#) |
- [3.: Kontakt.](#)

www.Heimat-schmeckt.de / [Verein](#) / [Presse](#) / [2013](#)

Wissen, wo es herkommt

Pellenzblatt 9/2013

■ Heimat schmeckt! e.V.: Wissen, wo es herkommt!

Seit gut einem Jahr ist der Verein Heimat schmeckt! Mitglied beim Bundesverband der Regionalbewegungen (BRB). Dieser favorisiert wie auch Heimat schmeckt! regionale landwirtschaftliche Produkte. Im Sinne des Klimaschutzes sollte auf kurze Wege vom Erzeuger bis zum Verbraucher geachtet werden. Ein weiterer positiver Nebeneffekt ist: Wer wissen will, wo die Produkte herkommen, fragt einfach direkt bei den ansässigen Produzenten nach: Im Hofladen oder am Marktstand. Die regionale Herkunft der verarbeiteten Lebensmittel ist auch bei den Heimat schmeckt!-Gastronomen gesichert, denn sie verwenden Produkte aus der Heimatregion. Bereits seit April 2004 setzt sich der Verein „Heimat schmeckt!“ für die Verwendung regionaler landwirtschaftlicher Produkte im Großraum Koblenz

ein. Lange Zeit war eine Mitgliedschaft auf direktvermarktende Landwirte sowie Betriebe, die regionale Lebensmittel verarbeiten wie beispielsweise Gastronomen, Brennereien oder Keltereien beschränkt. Seit knapp einem Jahr jedoch können auch Privatpersonen, Vereine, Betriebe anderer Sparten oder Körperschaften, die sich mit den Vereinszielen identifizieren, Mitglied werden. Durch ihre Mitgliedschaft unterstützen sie „Heimat schmeckt!“, da das Vereinsziel „aus der Region für die Region“ auf eine breitere Basis gestellt wird und dadurch heimische Produkte als Beitrag zur Erhöhung der regionalen Wertschöpfung gestärkt werden. Informationen zu „Heimat schmeckt!“ findet man unter www.heimat-schmeckt.de oder telefonisch bei Sabine Borsch (02652/5279411).

den Artikel zu vergrößern

zum Lesen auf das Bild klicken um